
新成人のみなさんへ
インタビュー

看護学校に通ってます。
看護師目指して頑張ります。

お世話になった方々に
感謝の気持ちを伝えます

(一同 )

大人への第一歩を歩み出した新成人
のみなさんに将来の夢、この機会に
両親へのこれまでの感謝の思いを
語っていただきました‼

音楽の専門学校に
通ってます‼ 親孝行します !!

祝！ 平成26年 多久市成人式
　 1月 3日、中央公民館で平成26年多久市成人式を開催しました。平成 5年 4月 2日から平成 6年 4月
1日生まれの243人の新成人のうち186人が出席し、大人としての第一歩を踏み出しました。

特集

　
天
候
に
も
恵
ま
れ
た
1
月
3

日
。
成
人
の
日
を
前
に
帰
省
の

時
期
に
合
わ
せ
て
、
平
成
26
年

多
久
市
成
人
式
を
中
央
公
民
館

で
開
催
し
ま
し
た
。

　
式
典
前
の
オ
ー
プ
ニ
ン
グ
で

は
、
各
小
中
学
校
の
思
い
出
を

写
真
で
振
り
返
る
『
メ
モ
リ
ア

ル
ビ
デ
オ
』
を
放
映
。
当
時
の

懐
か
し
い
映
像
に
、
会
場
か
ら

は
歓
声
が
沸
き
あ
が
っ
て
い
ま

し
た
。

　
式
典
で
は
、
横
尾
市
長
が
「
成

人
に
な
れ
ば
、
権
利
と
責
任
を

も
ち
ま
す
。
参
政
権
は
忘
れ
ず

に
行
使
し
て
、
未
来
を
つ
く
る

政
治
や
行
政
に
も
参
加
し
て
ほ

し
い
。
そ
し
て
未
来
へ
の
羽
ば

た
き
の
た
め
に
、
自
分
を
信
じ

て
頑
張
る
こ
と
。
人
と
の
出
会

い
、
良
書
と
の
出
会
い
を
も
っ

て
ほ
し
い
。
自
己
管
理
と
健
康

を
大
切
に
し
て
進
ん
で
ほ
し
い
」

と
激
励
し
ま
し
た
。

　
こ
れ
を
受
け
、
新
成
人
を
代

表
し
て
、
各
中
学
校
区
の
代
表

が
新
成
人
と
し
て
の
決
意
を
述

べ
ま
し
た
。

　
式
典
後
、
中
学
校
区
ご
と
に

記
念
撮
影
を
行
い
、
人
生
の
節

目
を
写
真
に
お
さ
め
ま
し
た
。

保育士が夢です。

理学療法士目指して
頑張っています

児童養護施設の職員
に内定しました！

これから
親孝行します！

平成 7年 6月号「アイドル登場」 今澤　明日香さん
いまざわ あすか

再
登
場
!!

多
久

市報

平成 9年 4月号「アイドル登場」 西山　成子さん
にしやま せいこ

平成 7年 1月号「アイドル登場」 野口　拓朗さん
のぐち たくろう

平成 7年 4月号「アイドル登場」 宮副　雅士さん
みやぞえ まさし

面
影
あ
る
か
な
？

現在大学生。人の役に立つ・人に頼られる仕事がしたいです。
メンタルが弱い自分をここまで育ててくれた両親に感謝で
す。両親に一言「これからもよき理解者でいてください」

現在短大生。資格を取るためにもう少し勉強した
いので、専門学校に進む予定です。

現在専門学校生。デザインの勉強をしています。
出版関係の仕事をしたいです。

現在大学生。保育園の時の夢である建築関係の勉強を
しています。県内就職を目指しています。両親に一言
「まだまだ自立してないけど、もう少しお願いします」

両親に「今まで育ててくれて
ありがとう」と言いたいです。
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